

## Comentario Jorge Zepeda Patterson (Periodista)

"Las encuestas de los últimos días dejan ver que entre los aspirantes a la presidencia por parte del PAN están muy adelantados dos nombres, Lilly Téllez y <u>Santiago Creel</u>. Santiago Creel me parece un hombre decente y un mal candidato y Lilly Téllez por su parte podría ser mejor candidato, no sé si mejor persona, probablemente una pésima funcionaria. <u>Santiago Creel</u> ha tenido una larga trayectoria que podríamos definir como la de un progresista entre conservadores y un conservador entre progresistas. Es un hombre de estos claro oscuros, podría ser el candidato del PAN, tiene la suficiente influencia dentro del partido, más esta imagen de que es el menos conservador quizá de los panistas visibles, para su desgracia este talante no coincide con la imagen que tiene el ciudadano de la calle, por su físico, su procedencia, su estilo, le colocan la etiqueta 'fifi' muy fácil".

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AEqcsNdGH10YyFg&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264 FEE48F%214696&parId=75F18D3264FEE48F%214689&o=OneUp